

## — NOTICIAS DE LA ASOCIACION —

Agradecemos los obsequios que, establecimientos y particulares, nos dieron para montar la rifa veraniega.

Son muchos los vídeos que tenemos grabados sobre Maranchón: el verano, las fiestas, las actividades nuestras... etc. Tratamos de encontrar una fecha para que los pueda ver mucha gente. No tardaremos muchos años sin que editemos vídeos para que la gente vuelva a saborear los veraneos.

La Nueva Alcarria del 20 de julio nos dedicó una columna entera para glosar las actividades de la Asociación y la inauguración del local.

La revista "Homenaje" en su número de septiembre dedica varias páginas a Maranchón; por supuesto, habla de la Asociación. El artículo lo escribe el medio-maranchonero Jesús S. Gaitán. Agradecemos el afán de divulgar nuestro querido pueblo entre la provincia y la comunidad Castellano-Manchega.

Enviadnos artículos y poesías. Las publicaremos. Eso sí, tenemos mucha información acumulada, de carácter histórico o anecdótico, que iremos publicando en los boletines de los meses menos noticiables.

Hemos cambiado de administrador (Ramiro sigue de secretario). Fernando Vara y Tomás Buiza tienen el gran reto de conseguir que todos los socios tengan domiciliado el pago. Rellenad el impreso que se os envía poniendo todos los socios de la unidad familiar para que carguen los recibos en la misma cuenta. Si no sabéis vuestro nº de socio, no importa. Para mejor conocerlos os diremos que son yernos del Fario. Probablemente os marearan con más impresos porque las cajas y bancos piden muchos requisitos.

Nos falta en este boletín los resultados de todas las competiciones deportivas, concursos y Semana Infantil. Los publicaremos en el próximo.

Este año haremos la lotería en tacos de 5.000 y 20.000 pesetas. Es importante que traigáis dinero para todos los Santos para entregar los talonarios previo pago.

Basilio Blanco del Amo nos ha regalado 17 mesas cuadradas bajitas y 68 sillas cómodas y almohadilladas para traseros amplios. Cuando las montemos en el local y las estrenemos no le vamos a tener envidia a las discotecas. ¡Que cundan los regalos!

## LA RONDA 1991

El pasado año ya comentábamos en las páginas del boletín, haciendo referencia a la historia por decirlo de alguna manera, de la Ronda en nuestro pueblo. Se dio un repasillo a como se había desarrollado ese año y en fin, ahí quedó el año 1990.

Esta edición de la Ronda/91, no cabe la menor duda de que ha sido otro nuevo éxito de todo el pueblo.

Como ya es costumbre comenzó la Ronda en la Fonda, fuimos obsequiados con unos cafés y unas botellas para los instrumentistas y acompañamiento, lo cual es de agradecer, siendo imprescindibles para enjuagar gargantas y empezar con ganas.

Este año éramos 2 LAUDES (Polis y Ramiro), 2 BANDURRIAS (Isabelo y José Antonio), 3 GUITARRAS (José León, Pepe y Javier) y el TRIANGULO (Angel).

El itinerario fue idéntico al del año anterior al igual que el repertorio de canciones, consiguiendo así un modelo o costumbre que haga recordar año tras año las canciones que se iban perdiendo en el recuerdo, comprobando que, efectivamente va siendo positiva la recuperación del folklore en nuestro pueblo.

Debido a la gente que se concentra, harían falta más instrumentistas y, sobre todo voces, cantantes acompañando a los instrumentos para que se oiga más.

Como el año anterior, animamos a todos los aficionados para que participen más activamente.

¡ANIMO!

JOSE ANTONIO ATANCE SANZ